

25/08/2023

Atacama: Fiscal Regional realizó encuentro de interacción con vecinos de la localidad de Los Loros

La Fiscalía de Atacama desarrolló un encuentro con vecinos y vecinas de la localidad de Los Loros, comuna de Tierra Amarilla, actividad enmarcada en el trabajo de interacción con la comunidad que la institución realiza en las distintas ciudades de la región. Iniciativa destinada a mantener un contacto cercano y directo con las comunidades de estas zonas.

Hasta Los Loros llegó el Fiscal Regional de Atacama, Alexis Rogat Lucero, acompañado



de la jefa de la Unidad Regional de Atención a Víctimas y Testigos (Uravit) de esta entidad, Jessica Gómez Poblete, quienes compartieron con los asistentes para dar a conocer la función institucional y el amplio trabajo que se realiza en materia de persecución penal de los delitos que se cometen, mencionando la importancia que tiene la denuncia por parte de quienes sean afectados por delitos.

“Para la Fiscalía de Atacama es sumamente importante poder reunirse con la comunidad, especialmente con aquellas localidades más alejadas que no siempre tienen la posibilidad de recibir información de este tipo. Lo mismo ocurrió con la caleta Chañaral de Aceituno en que la conversación con los residentes resultó muy provechosa”, indicó Rogat.

En este encuentro, calificado como histórico por parte de una de las vecinas, los asistentes plantearon sus inquietudes y principales problemas en materia de los delitos que les afectan, mencionando su preocupación ante la pronta llegada de trabajadores con motivo del inicio de la temporada de la uva, lo que involucrará un fuerte aumento en la población flotante de este sector del valle de Copiapó.

En la cita, Jéssica Gómez expuso además de la función de la Uravit en materia de apoyo y protección a víctimas, pudiendo tomar contacto personal con algunas de ellas para desarrollar una tarea orientadora.

ACCIONES CONCRETAS

Tras la importante reunión, a la que además asistió Carabineros y personal municipal, Alexis Rogat planteó acciones concretas que se desarrollarán junto a los residentes. “Además de entregar nuestra información y escuchar las inquietudes de los vecinos, el objetivo de estas reuniones es tomar medidas en materia de persecución penal de los delitos que les afecten. Para lo cual ya contamos con insumos que nos permitirán adoptar acciones investigativas que esperamos sean un aporte a la paz social que exigen los vecinos de Los Loros”, finalizó Rogat.